

La Paz, 7 de mayo de 2019 (ImagenDocs). Se encuentra abierta la convocatoria de Cine en Construcción. La doble cita anual de los Festivales de San Sebastián y Cinélatino, Rencontres de Toulouse, tiene como objetivo impulsar la finalización de largometrajes latinoamericanos en fase de postproducción y promover su distribución internacional.

Los largometrajes deben tener una duración superior a 60 minutos y estar producidos total o parcialmente por productoras de países latinoamericanos.

El evento se realizará los días 23, 24 y 25 de septiembre, coincidiendo con el Foro de Coproducción Europa - América Latina y Glocal in Progress.

La convocatoria cierra el 30 de junio del presente impostergablemente. Mayores informes: <https://www.sansebastianfestival.com/2019/noticias/1/8024/es>